



## **Historischer Sonderzug zum Weihnachtsmarkt Am 7. und 14. Dezember in Oberschwaben und am Bodensee**

**Eisenbahnflair der 50er-Jahre bringt der Sonderzug „Stuttgarter Rössle“ an den Samstagen 7. und 14. Dezember nach Oberschwaben und an den Bodensee. Stimmungsvoller könnte eine Fahrt zu den Weihnachtsmärkten der Region kaum sein. Und das zum ganz normalen Nahverkehrstarif.**

Der historische Dieseltriebwagen aus den besten Zeiten der Deutschen Bundesbahn, edel dunkelrot lackiert und mit großzügigen Polstersesseln ausgestattet, fährt jeweils am Vormittag von Stuttgart (10.18 Uhr) über Ulm (11.51 Uhr), Biberach (12.25 Uhr), Aulendorf (12.44 Uhr), Ravensburg (13.00 Uhr), Friedrichshafen Stadt (13.25 Uhr) und Langenargen (13.50 Uhr) nach Lindau-Insel (14.02 Uhr). Es folgen zwei Pendelfahrten nach Friedrichshafen Stadt und wieder zurück. Die erste fährt um 14.43 Uhr ab Lindau-Insel und um 15.49 Uhr ab Friedrichshafen Stadt wieder zurück. Die zweite fährt um 16.43 Uhr ab Lindau-Insel und um 17.46 Uhr ab Friedrichshafen Stadt wieder zurück, jeweils mit Halt in Langenargen. Die Rückfahrt nach Stuttgart beginnt um 18.43 Uhr ab Lindau-Insel, wieder mit Halt in Langenargen (19.01 Uhr), Friedrichshafen Stadt (19.26 Uhr), Ravensburg (19.51 Uhr), Aulendorf (20.09 Uhr), Biberach (20.28 Uhr) und Ulm (20.56 Uhr). Die Fahrpläne sind auch in die elektronischen Auskunftssysteme eingearbeitet.

Das Land Baden-Württemberg, das für die Fahrplangestaltung und Finanzierung des Nahverkehrs auf der Schiene zuständig ist, ermöglicht diese Sonderfahrten. Zur Mitfahrt gelten daher alle regulären Nahverkehrsfahrscheine, auch das Deutschlandticket. Das Land und der bodo-Verkehrsverbund laden herzlich dazu ein, die Weihnachtsmärkte der Region per Bahn zu besuchen. Am Samstag, 7. Dezember, ist sogar an allen Orten des bodo-Verbundgebiets, an denen der Sonderzug hält, ein Weihnachtsmarkt geboten – in Aulendorf, Ravensburg, Friedrichshafen, Langenargen und Lindau.

An den Freitagen und Samstagen der Lindauer Hafenweihnacht wird das Nahverkehrsangebot zwischen Friedrichshafen und Lindau mit weiteren Fahrten bis in den späten Abend hinein verstärkt (bodo berichtete). Sehr kurzfristig hat jedoch die Deutsche Bahn Gleisbauarbeiten bekannt gegeben. Bis einschließlich 13. Dezember fahren daher täglich ab 21.30 Uhr Ersatzbusse zwischen Kressbronn und Lindau. Die Fahrgäste werden gebeten, ihre individuellen Verbindungen anhand der elektronischen Fahrplanauskunft zu prüfen, beispielsweise unter [www.bodo.de](http://www.bodo.de) oder in der App „deinbodo“. Die Lage der Ersatzhaltestellen findet man unter [www.bahnhof.de](http://www.bahnhof.de).

### **Pressekontakt**

Felix Löffelholz (montags bis donnerstags)

Tel.: 0751 361 41 33

Anne Hackert (freitags)

Tel. 0751 361 41 34

E-Mail: [presse@bodo.de](mailto:presse@bodo.de)